

Turistas chilenos resultan heridos en desbarranque de bus en Machu Picchu

Cinco compatriotas iban a bordo del vehículo que cayó por 15 metros en una quebrada en Perú. "Pensé que no íbamos a salir vivos", dijo una afectada.

Matías Gatica Lindsay

Cinco chilenos resultaron heridos luego de que un bus que transportaba turistas hasta Machu Picchu, en Perú, se precipitara por un barranco. "Pensé que no íbamos a salir vivos", relató una de las compatriotas afectadas tras el accidente.

El hecho ocurrió la tarde del lunes, cuando un bus de la empresa Consettur Machupicchu se encontraba realizando una ruta con turistas de diferentes países desde la localidad de Aguas Calientes hasta la ciudadela inca, en el departamento peruano del Cuzco.

Fue en ese contexto que en medio de condiciones climáticas adversas, el bus cayó por una pendiente de cerca de 15 metros, dejando cerca de 30 personas lesionadas. Testigos aseguraron a medios locales que en el momento del accidente había una intensa neblina en ese sector, donde también se produjo un derrumbe de piedras provocado por las intensas llu-



30 PERSONAS RESULTARON LESIONADAS EN ESTE ACCIDENTE.

vias en el sur de Perú.

El seguro social de salud EsSalud informó que los profesionales del Centro Médico I-2 Machupicchu, de la Red Cusco, atendieron de forma oportuna a cinco personas que sufrieron policonusiones tras el accidente del bus turístico; mientras que hasta ayer algu-

nos de los heridos se encontraban con diagnóstico "reservado".

Por su parte la vocera de Gobierno, Camila Vallejo, confirmó ayer que "tenemos cinco compatriotas que están de alguna manera involucrados en este accidente", quienes aseguró que resultaron "sin lesiones graves".

La ministra informó también que se ha puesto "a disposición siempre a través de la Cancillería y el consulado" la ayuda para las familias afectadas con el objetivo de "atender a estos compatriotas que fueron víctimas de este trágico accidente".

DRAMÁTICO RELATO

Daniela Lizama (23), una de las accidentadas, contó al matinal de TVN que "pensé que de verdad no íbamos a salir vivos (...) La copiloto del bus grita '¡no!', entonces, reacciono a tirarme al suelo entre los asientos (...) Siento que volamos de inmediato".

Tras ello aseguró que vio que el bus estaba botando líquidos, por lo que se asustó aun más. "Me intentaban calmar, porque yo estaba muy desesperada: pensé que nos íbamos a incendiar", dijo.

Talía Tori, amiga de Daniela y también pasajera del bus, agregó que "terminé como colgada en uno de los asientos de adelante. (Estamos) emocionalmente mal, porque estamos solas en un país que no conocemos bien".